

Ressources humaines

SAINT-HYACINTHE SOULIGNE LA PERMANENCE DE SIX EMPLOYÉS

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 7 décembre 2018 – La Ville de Saint-Hyacinthe est fière de souligner la permanence de six nouveaux employés municipaux. Elle leur souhaite la bienvenue au sein de l'organisation et du succès dans leurs nouvelles fonctions.



Sur la photo : Claude Corbeil (maire), Véronique Trudel, Élisabeth Caron, Alexandre Pion, Mélanie Véronneau et Véronique Lamoureux.

Nouveaux employés :

- Élisabeth Caron, technicienne en loisir au Service des loisirs
- Stéphane Cournoyer, préposé au Département aqueduc et égouts au Service des travaux publics
- Véronique Lamoureux, secrétaire au Service des loisirs
- Alexandre Pion, préposé au Centre de valorisation des matières organiques au Service de la gestion des eaux usées et de la biométhanisation
- Véronique Trudel, technicienne taxation, facturation et perception au Service des finances
- Mélanie Véronneau, préposée à la réglementation au Service des travaux publics

– 30 –

Source : Direction des communications
450 778.8304

